

Association SANTORUN

Compte rendu du conseil d'administration du 21 avril 2022

Membres du bureau présents:

Pierre Joseph

Frédérique Mennessier

Claire Montjoffre

Laurence Miralles

Babeth Fauconnier

Nadia Khali

Laurence Johan

Philippe Pillon

Membre excusé:

Cédric Corneleau

Invité :

Philippe Johan

Léa Couvigny

Nous envisageons un barbecue de clôture de cette saison chez Bruno Lambert le 22 mai 2022.

Pour le barbecue, Santorun se chargera des boissons, de la viande et du charbon de bois. Le reste se fera sur le principe de l'auberge espagnole. Les adhérents ramèneront un plat salé ou sucré ainsi que des salades. Claire se chargera de faire un tableau pour savoir qui amènera quoi.

Pour la logistique (tables, chaises, barbecue) à voir avec les participants.

Un message sera envoyé sur le site Whatsapp de Santorun pour prévenir les adhérents.

La date butoir pour les inscriptions est fixée au 6 mai.

Cédric se chargera de créer l'évènement sur le site de Santorun.

Nous parlons de participer financièrement à un appel aux dons lancé par une adhérente de l'association, Hélène Baudry et par son mari. Ce dernier est atteint de sclérose en plaque et doit suivre un protocole médical coûteux au Mexique.

La somme de 100 € sera versée par Santorun et nous pensons aussi à une cagnotte qui sera proposée le jour du barbecue. Il faudra prévoir une tirelire et un petit mot d'explication.

En ce qui concerne le fractionné, il serait bien de trouver deux volontaires pour suivre une formation spécifique afin d'animer le groupe le mercredi soir au stade. Un sondage sera proposé sur le site pour savoir qui est intéressé. Laurence M. va s'informer.

L'article du magazine VIDICI sera mis sur le site. C'est une excellente publicité pour l'Association.

Pierre fera une modification sur le règlement de Santorun afin de spécifier qu'aucun autre horaire que ceux fixés par l'association ne doit être proposés sur le site whatsapp de l'association.

Santorun envisage de réorganiser les « foulées du patrimoine » dont la date serait envisagée le 17 septembre 2023.